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Guten Tag liebe Zuständige,

ich möchte mich hiermit ausdrücklich gegen die geplanten Baumfällungen zugunsten eines Radfahrstreifens auf
der Straße Karlshöhe aussprechen. Als regelmäßige Radfahrerin empfinde ich die vorhandenen Radwege als
vollkommen ausreichend und Radfahrstreifen auf der Straße als ausgesprochen gefährlich. Dies gilt
insbesondere für die zahlreichen Schulkinder, die diese Strecke täglich nutzen. Für einen solchen Umbau
zahlreiche, teilweise alte und sehr schöne Bäume zu opfern, ist in meinen Augen eine Umweltsünde und
Geldverschwendung. Sinnvoller wäre das Geld ausgegeben, um andere Radwege zu sanieren oder Anschlüsse
von Radfahrstreifen
auf gewöhnliche Radwege zu schaffen, die häufig fehlen (beispielsweise in der August-Krogmann-Str. Nähe
Kreuzung Neusurenland).

Mit freundlichen Grüßen,




